



Vía remota "Alito" toma protesta a Sara Rocha como nueva dirigente del PRI en San Luis

Tras un accidentado proceso, este sábado Sara Rocha Medina, rindió protesta como nueva dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional para el periodo estatutario vigente que concluye en enero del 2024. Mediante una videoconferencia por Zoom, Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI encabezó el protocolo de la toma de protesta, donde se pronunció porque exista unidad con la nueva dirigencia estatal potosina.

https://pulsoslp.com.mx/slp/via-remota-alito-toma-protesta-a-sara-rocha-como-nueva-dirigente-del-pri-en-san-luis/1675912